Resumen de tendencias LMP 2025





Informe de tendencias de la LMP 2025

Contenido

La violencia provoca un ascenso significativo en la clasificación – Pg. 2

Autoritarismo en Asia Central - Pg. 2

Guerra civil en Yemen y Myanmar - Pg. 3

Violencia sostenida en el África Subsahariana - Pg. 4

Señales de que la Iglesia pasa a la clandestinidad – Pg. 6

México se destaca en Latinoamérica - Pg. 7

Buenas noticias - Pg. 8

Puertas Abiertas y la LMP - Pg. 9



La violencia provoca un ascenso significativo en la clasificación

Un aumento en la persecución contra los cristianos ha dado como resultado cambios significativos en la clasificación de varios países de La Lista Mundial de la Persecución. Si bien la violencia era el factor común entre estos países, sus contextos socioculturales eran diferentes: Estados autocráticos fuertemente controlados o países inestables debido a un gobierno débil o a una guerra civil.

Autoritarismo en Asia Central

Ninguno de los países del top 50 ha tenido un ascenso comparable al de Kirguistán, el cual subió 7 puntos en la clasificación. El país Centroasiático, que ocupaba el puesto 61 hace un año, ha ascendido 14 puestos hasta situarse en el 47 de la Lista Mundial de la Persecución 2025. Su primera aparición en el top 50 desde el 2013. Este fue, por lejos, el movimiento más grande de la lista y la razón principal fue un fuerte aumento de la violencia contra la iglesia. Por ejemplo, la Unión Bautista informó de que, en múltiples ocasiones a lo largo del año, los residentes locales lanzaron piedras contra la oficina de una organización cristiana en Karakol en un intento de expulsarla de su propiedad. En marzo, representantes de la Comisión Estatal de Asuntos Religiosos, algunos de ellos armados, asaltaron la iglesia católica de San Nicolás en Talas, obligaron a los fieles que se marchaban a volver al interior y retuvieron allí a la congregación hasta que dos monjas eslovacas firmaron una declaración en la que admitían «actividades misioneras ilegales» y «la difusión de su ideología».

Estas agresiones han contribuido a elevar el históricamente bajo índice de violencia de Kirguistán más rápidamente que en ningún otro país. Todo esto en medio del contexto de una presidencia que lleva varios años concentrando el poder en sí misma. Amnistía Internacional afirmó en abril que el gobierno había intensificado su campaña para reprimir la crítica pública y la disidencia pacífica. Nuevas leyes que promueven nociones vagamente definidas de tradiciones culturales y valores nacionalistas han ido socavando el Estado de derecho y restringiendo la libertad de expresión. Se están utilizando definiciones excesivamente amplias de la actividad política para coartar el derecho a la libertad de asociación.

Algo similar ocurrió en el vecino **Kazajstán**, cuya puntuación aumentó 3 puntos para 2025; sólo cuatro países registraron un aumento mayor. Eso bastó para impulsar al país 9 puestos en la clasificación, hasta el 38°. Sólo Kirguistán ascendió más puestos. Y de nuevo, la razón fue un pronunciado aumento de la violencia contra los cristianos. Desde 2010, el régimen kazajo del presidente Nursultan Nazarbayev había adquirido un carácter más autoritario, y el cambio de liderazgo en 2019 no supuso ninguna mejora real para los cristianos. En 2022, estallaron en múltiples ciudades los disturbios más sangrientos desde la independencia postsoviética del país, provocados por las subidas del precio de la energía. El gobierno parece ahora más aterrorizado que nunca ante la perspectiva de protestas, y el estado policial kazajo no deja nada al azar.

Por ejemplo, World Watch Research (el equipo de investigación detrás de la Lista Mundial de la Persecución o World Watch List) recibió informes de redadas policiales en cuatro reuniones de culto de tres comunidades protestantes no registradas en el sur de Kazajstán. Las fuentes informaron de que al menos 20 mujeres cristianas sufrieron abusos sexuales a causa de su religión, y al menos otras tantas fueron casadas a la



fuerza con hombres musulmanes. Estas cifras son ínfimas en un país de 20 millones de habitantes, de los que aproximadamente una cuarta parte se identifican como cristianos, pero suponen un cambio notable con respecto al pasado inmediato, sobre todo porque la iglesia ortodoxa, más numerosa, no parece afectada. Los protestantes son una pequeña minoría en esta cuarta parte de cristianos.

Guerra civil en Yemen y Myanmar

Desde 2015, **Yemen** sufre una guerra civil entre los rebeldes hutíes y el gobierno, que cuenta con el apoyo de Arabia Saudita y Emiratos Árabes Unidos. Sigue sin llegarse a un acuerdo de alto el fuego, y la anarquía impregna el país, creando un espacio para la opresión de las minorías, incluidos los cristianos. Pero no se trata sólo de las zonas bajo influencia de los rebeldes hutíes; tampoco les va bien a los cristianos que viven en zonas bajo el gobierno reconocido internacionalmente. La legislación yemení prohíbe abandonar el islam y blasfemar contra la religión, por lo que algunos cristianos han sido detenidos. Durante el periodo que abarca el informe LMP 2025, las autoridades detuvieron a cristianos, bien por su fe en sí misma, bien en respuesta a acusaciones falsas formuladas por familiares u otras personas como forma de acoso anticristiano. El aumento del poder y la influencia de los hutíes tras los ataques de octubre de 2023 contra Israel ha provocado que decenas de iglesias cristianas en casas ya no puedan reunirse. Los pocos cristianos migrantes que quedan son legalmente libres de celebrar el culto en privado, pero esto no ha sucedido desde hace años, debido a la guerra civil.

La peligrosa inestabilidad en Yemen se refleja en el aumento de 4,6 puntos de su puntuación en la Lista Mundial de la Persecución, un cambio impulsado principalmente por el incremento de la violencia anticristiana. Sólo Kirguistán registró un aumento mayor en la puntuación total. El aumento contribuyó a que Yemen ascendiera dos puestos en la lista, hasta el puesto 3. En todo el mundo, sólo Corea del Norte y Somalia son lugares más difíciles para vivir para los cristianos.

Myanmar ha estado sumido en la agitación desde el golpe militar de 2021, y el conflicto armado continuado entre el ejército y una serie de fuerzas de la oposición en 2024 hizo que el país subiera cuatro puestos en la lista, hasta el puesto 13. Se necesitarían muchas páginas para describir en detalle las causas de la agitación en Myanmar, las fuerzas enfrentadas y sus cambiantes y turbias alianzas, la influencia de la vecina China y la situación actual sobre el terreno, por no hablar de la crisis de los campos de refugiados al otro lado de la frontera, en Bangladesh. Basta decir aquí que las esperanzas de un rápido final de la guerra son escasas; la situación de seguridad en ciertas regiones sigue siendo terrible e incluso se ha deteriorado; y no se puede descartar la probabilidad de que continúen los crímenes contra la humanidad.

Los cristianos de Myanmar, aproximadamente el 8 % de la población, se encuentran atrapados en medio de los continuos combates en todo el país, y cada vez más también en las ciudades. Sólo en el estado de Kachín, más de 100 000 cristianos languidecen en campos de desplazados para evitar ser asesinados o detenidos por las fuerzas del régimen o los rebeldes kachín. El ejército ataca cada vez más iglesias cristianas cuando sospecha que albergan a insurgentes. Han detenido a pastores otros miembros de la iglesia sospechosos de apoyar o incluso dirigir a las fuerzas de la oposición y ha lanzado ataques indiscriminados en algunos estados predominantemente cristianos. Los ataques contra los cristianos también proceden de fuerzas insurgentes étnicas. Los



cristianos que viven en las regiones remotas y fronterizas sin ley de Myanmar no sólo están sometidos a la presión de un gobierno que ataca implacablemente a todo aquel que supone vinculado a la oposición, sino también a la de grupos que se benefician del tráfico de drogas y otras actividades ilegales que siguen siendo rentables incluso en medio de la guerra.

Violencia sostenida en el África Subsahariana

En África viven más cristianos que en ningún otro continente. A lo largo de los años, la Lista Mundial de la Persecución ha documentado que la mayor población cristiana de la Tierra se ha visto ampliamente afectada por la violencia selectiva. El patrón persiste en 2025. La inestabilidad crónica del gobierno ha creado un vacío llenado por militantes islámicos oportunistas. Desde la Lista Mundial de la Persecución de 2023, la puntuación de la violencia en los 15 países subsaharianos incluidos entre los 50 primeros de la lista ha aumentado, en promedio, 1 punto. La violencia en 13 de estos 15 países -entre ellos Burkina Faso, Malí y la República Democrática del Congo- está clasificada en la categoría «extremadamente alta» según la metodología de la Lista Mundial de la Persecución.

La campaña de Puertas Abiertas: Levántate África, es una respuesta plurianual a esta realidad persistente. Su objetivo: apoyar a la Iglesia africana, ayudarla a ser sal y luz allí donde la persecución es más extrema, a vivir su fe y a renovar la próxima generación-depende de las oraciones y el apoyo material de los cristianos de todo el mundo.

La puntuación total de **Sudán** en la Lista Mundial de la Persecución subió 3 puntos; sólo tres países de los 50 primeros tuvieron aumentos mayores. El aumento se debió a la intensificación de la guerra civil que estalló en la primavera de 2023 entre el ejército de Sudán y una alianza de milicias. La investigación para la Lista Mundial de la Persecución 2025 registró aumentos en el número de cristianos asesinados y agredidos sexualmente, así como en el número de hogares y negocios cristianos atacados. En un país de 49 millones de habitantes, el número de desplazados internos a mediados de 2024 había superado los 7,7 millones, la mayor crisis de desplazamiento del mundo. La presión sobre los cristianos se ve agravada por un componente racial: Los de ascendencia africana indígena, en contraposición a los de etnia árabe, son el blanco no sólo por su fe, sino también por su identidad étnica. Cristianos de todos los orígenes se ven atrapados en el caos, incapaces de huir. Las iglesias son bombardeadas, saqueadas y ocupadas por las partes beligerantes. El aumento de la violencia ha hecho que Sudán ascienda tres puestos en la lista, hasta el 5°.

Durante cinco años consecutivos, la puntuación total de **Chad** ha aumentado al menos dos puntos, lo que le ha llevado finalmente a situarse entre los 50 primeros puestos de la Lista Mundial de la Persecución en 2025, ocupando el puesto 49. Sólo Kirguistán registró un aumento mayor en su puntuación de violencia durante el año. Las elecciones de 2024 no han cambiado la realidad de las continuas tensiones políticas, la debilidad de los procesos democráticos y la lucha en curso del gobierno contra el grupo militante islámico Boko Haram, así como la violencia anticristiana que florece en un entorno sin control. El ejército gobierna por decreto; la sociedad civil tiene poco acceso al gobierno; y en febrero de 2024 las fuerzas de seguridad mataron al principal líder de la oposición de Chad. En el este, una crisis humanitaria hierve en los campos llenos de refugiados que huyen de la guerra civil de Sudán. Grupos de militancia islámica como Boko Haram



y pastores fulani armados se alimentan de estas condiciones inestables, provocando matanzas, secuestros, desplazamientos forzosos y, en general, una mayor discriminación de los cristianos. Se les niega el acceso a los recursos comunitarios, reciben un trato desigual en el lugar de trabajo y soportan el ostracismo social, la vigilancia y la intimidación.

En estas condiciones de deterioro constante, a menudo se considera a los cristianos aliados del «otro bando» o agentes extranjeros. Están siendo desplazados, y sus propiedades destruidas e incendiadas. La situación es especialmente difícil en las regiones fuera de la capital y en la ciudad más grande, Yamena, donde los cristianos a menudo recurren a practicar su fe en secreto debido a la influencia de grupos radicales.

Nigeria se desmarca de este grupo de países subsaharianos, pero sólo porque no había mucho margen para que las condiciones empeoraran: Nigeria ya era, y seguía siendo, uno de los lugares más peligrosos del planeta para un cristiano. Su puntuación en la Lista Mundial de la Persecución de 2025 es casi idéntica a la de 2024. La medida de la violencia anticristiana en el país ya está en el máximo posible según la metodología de la Lista Mundial de la Persecución. El nuevo puesto de Nigeria en la lista, el 7º, se mantiene firmemente entre los 10 primeros. Las razones están bien establecidas: En la zona norte-central del país, donde los cristianos son más comunes que en el noreste y noroeste, las milicias islámicas radicalizadas de etnia fulani atacan a las comunidades agrícolas, matando a cientos, cristianos sobre todo. Grupos yihadistas como Boko Haram y el grupo escindido Estado Islámico en la Provincia de África Occidental, entre otros, también actúan en los estados septentrionales del país, donde el control del gobierno federal es escaso y los cristianos y sus comunidades siguen siendo objeto de redadas, violencia sexual y asesinatos en controles de carretera. Los secuestros para exigir rescate han aumentado considerablemente en los últimos años. La violencia también se ha extendido a los estados del sur.

Y ahora, un nuevo grupo terrorista yihadista, Lakurawa, ha surgido en el noroeste, armado con armamento avanzado y un programa islamista radical. Lakurawa está afiliado a la insurgencia expansionista de Al Qaeda Jama'a Nusrat ul-Islam wa al-Muslimin, o JNIM, originaria de Malí. Un informe de 2024 del Observatorio para la Libertad Religiosa en África concluía que entre los 30.880 civiles asesinados en Nigeria entre 2020 y 2023, el número de cristianos era de 22.360, mientras que el número de musulmanes asesinados era de 8.315, una disparidad de casi 3 a 1 en un país donde los porcentajes de población cristiana y musulmana son prácticamente iguales. Durante la Navidad de 2023, por ejemplo, al menos 295 cristianos fueron asesinados por más de 3.000 militantes fulani que se desplegaron por 38 aldeas del estado de Plateau, según informó Truth Nigeria.

En 2023, el nuevo presidente, Bola Ahmed Tinubu, remodeló su cúpula, estableciendo un equilibrio más equitativo entre cristianos y musulmanes en los resortes del gobierno. Se esperaba que esto orientara a las fuerzas de seguridad hacia una intervención más eficaz contra las violaciones de derechos humanos perpetradas contra los cristianos. Sin embargo, apenas se detectaron indicios de ello durante el periodo de 12 meses cubierto por la Lista Mundial de la Persecución de 2025, que concluyó el 30 de septiembre de 2024. En la noche del Domingo de Resurrección de 2024, por ejemplo, fueron atacadas aldeas del sur del estado de Kaduna, en una zona repleta de instalaciones militares. Los testigos declararon a los medios de comunicación que no vieron ningún esfuerzo del gobierno para proteger a las víctimas.



Señales de que la Iglesia pasa a la clandestinidad

¿Cómo mides la persecución cuando no queda iglesia cristiana para perseguir?

La puntuación total de **Argelia** en 2025 es 2 puntos inferior a la del año anterior. ¿La razón? Todas las iglesias protestantes se han visto obligadas a cerrar; no queda ninguna que pueda ser objeto de cierre. Este hecho ha provocado un descenso en la puntuación de Argelia por violencia, lo que ha hecho bajar la puntuación total.

Sin embargo, se intensificaron otras formas de presión sobre los cristianos argelinos. El número de cristianos en espera de juicio y condena ha alcanzado un máximo histórico. Otros mantienen un perfil bajo para evitar ser procesados en virtud de las leyes que regulan las prácticas religiosas no musulmanas. El gobierno ha intentado diversas formas de presión financiera y organizativa para debilitar a las iglesias, con especial atención a las actividades cristianas en Internet. La presión general, junto con el cierre de las iglesias, ha obligado a muchos cristianos argelinos a aislarse.

El aislamiento cristiano y la disminución de iglesias es un patrón detectado en la Lista Mundial de la Persecución 2025 en varios países:

La pequeña comunidad cristiana de **Libia** es extremadamente cuidadosa para evitar que se repita la represión de marzo de 2023, que resultó en la detención de numerosos cristianos.

En **Siria**, los saqueos de iglesias se redujeron algo durante el periodo del informe, un año después del terremoto de febrero de 2023. Sin embargo, el aumento de la delincuencia, el incremento de la corrupción, la creciente discriminación religiosa y la inestabilidad política alimentan el miedo. Esto está impulsando una emigración cristiana, alterando la demografía de la antigua cuna de la Iglesia, así como debilitando las iglesias y desafiando el futuro de la vida cristiana en la región.

Bajo la sombra de la guerra entre Israel y Hamás que comenzó en octubre de 2023, las comunidades cristianas de **Gaza** y **Cisjordania** han llegado al borde de la extinción. En Gaza, al menos 33 cristianos murieron y la mayoría de las casas quedaron destruidas durante la violencia. En Cisjordania, se endurecieron las limitaciones existentes impuestas por las autoridades israelíes; las restricciones de viaje que ya se aplicaban a las comunidades cristianas se estrecharon aún más tras el estallido de la guerra. Muchas familias cristianas se han trasladado al extranjero o están intentando marcharse.

La Iglesia en **Afganistán** está sumida en la clandestinidad y, por esa razón, hay menos expresiones visibles de cristianismo que las autoridades talibanes puedan reprimir. Por otra parte, el mismo aislamiento de la Iglesia hace que sea muy difícil obtener testimonios verificados de ataques relacionados con la fe.

Cada año que pasa, la era de la presencia relativamente abierta de la Iglesia en **China** se desvanece en el recuerdo. Las iglesias no registradas, antes toleradas por el gobierno chino, ahora se consideran ilegales, ya que las autoridades aplican con más regularidad las normativas y endurecen las políticas. Las iglesias aprobadas por el Estado están sometidas a una mayor presión ideológica; las nuevas leyes obligan a los pastores a asistir a sesiones de adoctrinamiento, donde se les insta a predicar en



consecuencia, y prohíben la educación religiosa de los niños. Las congregaciones más pequeñas se ven obligadas a fusionarse para formar una iglesia más grande, más fácil de controlar, o a pasar a la clandestinidad, en grupos aislados.

China es el Estado más avanzado del mundo en materia de vigilancia, pero no es el único, y los cristianos de los Estados autocráticos en general están más alerta ante la posibilidad de ser vigilados, tanto en Internet como en la vida real. En China y en otros lugares, los investigadores de *World Watch List* informan que han detectado una creciente cautela entre los cristianos a la hora de ser abiertos con su fe. Esta es una señal especialmente urgente para Puertas Abiertas, cuya misión es *fortalecer lo que queda* (Ap. 3:2) de la Iglesia, dondequiera que esté, para que pueda seguir cumpliendo con su vocación de hacer brillar la luz de Cristo.

México se destaca en Latinoamérica

En Latinoamérica, destaca la puntuación total de **México**: 71, que representa un aumento de 2,4 puntos respecto al año anterior y es la puntuación más alta que la Lista Mundial de la Persecución ha asignado nunca a México.

La esfera de la vida cristiana en México que más contribuyó a su puntuación total fue la violencia. Si bien los puntajes aumentaron en la mayoría de las esferas para 2025, el puntaje de violencia de México de 14,6 es el más alto que el país haya recibido y es el puntaje de violencia más alto entre todos los países latinoamericanos en la Lista Mundial de la Persecución.

El crimen organizado es una preocupación prominente en México, y los cárteles que luchan entre sí a menudo tienen como blanco a líderes religiosos y organizaciones cristianas, especialmente aquellos que intentan mediar por la paz o que prestan asistencia a las víctimas de la violencia y la intimidación. Los investigadores de la Lista Mundial de la Persecución observaron durante el último periodo analizado un aumento en el número de cristianos asesinados y secuestrados a causa de su fe, así como un incremento de los ataques contra hogares y otras propiedades de cristianos. Fue, en general, un año más violento en México; el país celebró elecciones a mediados de 2024, y una oleada de ataques en todo el país dejó al menos 37 candidatos a diversos cargos muertos, y otros cientos de candidatos más heridos. Aunque la oleada de violencia preelectoral no iba dirigida específicamente contra los cristianos, intensificó las condiciones ya de por sí peligrosas para la Iglesia.

México también destaca en 2025 porque es el único país latinoamericano de los 50 primeros que sube en la clasificación. México ocupa ahora el puesto 31 de la lista, un puesto menos que Nicaragua y cinco menos que Cuba, que ocupa el puesto 26. La última vez que México ocupó un puesto tan alto en la lista fue en 2005.

Buenas Noticias

Las formas más extremas de violencia contra los cristianos en **Indonesia** disminuyeron durante el periodo de 12 meses que finalizó el 30 de septiembre de 2024. La parte de la puntuación de la Lista Mundial de la Persecución que está impulsada por las pruebas de violencia se registró en el rango «extremadamente alto» hace un año, pero ha



disminuido durante el año más reciente a «muy alto». Aunque pueda parecer una distinción sin diferencia, el descenso se debió en gran medida a un año en el que disminuyeron los asesinatos documentados de cristianos por motivos religiosos y el número de ataques a iglesias. La reducción de la violencia hizo descender la puntuación total de Indonesia lo suficiente como para sacar al país de los 50 primeros puestos de la Lista Mundial de la Persecución. El país ocupaba el puesto 42 en 2024 y el 59 este año.

Las condiciones en **Colombia** no son en absoluto alentadoras; además de los persistentes movimientos guerrilleros antigubernamentales, multitud de grupos criminales luchan entre sí por el control del territorio y el tráfico de drogas. Dirigen su violencia contra quienes consideran un desafío a sus intentos de dominio territorial, incluidas las iglesias que trabajan entre los más necesitados. Sin embargo, las guerrillas y los narcotraficantes prorrogaron en febrero de 2024 un alto el fuego temporal, y la violencia anticristiana en Colombia se calmó un poco durante el período de investigación más reciente de la Lista Mundial de la Persecución. Aunque la puntuación de la violencia en el país se mantiene en el rango de «extremadamente alta», su descenso se debió a una reducción del número de cristianos asesinados a causa de su fe. La puntuación total de Colombia disminuyó en 2 puntos y bajó 12 puestos para situarse en el número 46 de la Lista Mundial de la Persecución.

Sobre la situación de los cristianos en Nicaragua podemos decir que, aunque la violencia contra los cristianos sigue siendo la más alta de la historia, podría haber sido peor en otros aspectos. La puntuación del país en la Lista Mundial de la Persecución de 2025 subió alrededor de 1 punto con respecto al año anterior; su clasificación en el puesto 30 se mantuvo sin cambios. El autocrático presidente Daniel Ortega siguió reprimiendo las voces de la oposición, lo que ha convertido a los líderes religiosos, que se cuentan entre los principales críticos del gobierno, en objetivos especialmente vulnerables a las represalias. Sin embargo, las cosas podrían haber ido aún peor para la Iglesia si no hubiera sido por las sanciones sobre bienes y viajes impuestas al gobierno de Ortega en 2024 por Estados Unidos y Canadá, que se unieron al régimen de sanciones contra Nicaraqua de 2022 de la Unión Europea en un intento de presionar a Ortega para que restableciera los derechos humanos y la democracia. En enero de 2024, el gobierno de Ortega liberó, desnaturalizó y deportó al obispo de Matagalpa, Rolando José Álvarez, a quien el gobierno había detenido en agosto de 2022 y, en febrero de 2023, condenado a 26 años de prisión por desinformación, obstrucción y desobediencia contra Nicaragua. Su liberación después de 11 meses, y la de otros 18 sacerdotes y seminaristas que llevaban un mes detenidos, puede considerarse una buena noticia, por supuesto, aunque también representa la última de una serie de deportaciones de clérigos nicaragüenses. Durante el período de 12 meses que abarca el informe de la Lista Mundial de la Persecución, 94 cristianos -la gran mayoría sacerdotes- fueron expulsados. Desde 2018, se estima que 110 sacerdotes han sido deportados, o alrededor del 15 % del clero de la Iglesia Católica en Nicaragua, según The Pillar.

¿Qué es la LMP?

La Lista Mundial de la Persecución es un reporte anual publicado por la ONG internacional Open Doors/Puertas Abiertas que clasifica y analiza en profundidad a los



países más peligrosos del mundo para los cristianos, donde su libertad religiosa se ve más vulnerada.

La lista se elabora a partir de los niveles de violencia, la cantidad de restricciones gubernamentales y el nivel de hostilidad social hacia los cristianos en esos lugares.

La metodología se somete a la auditoría del International Institute for Religious Freedom (del inglés, IIRF, Instituto Internacional para la Libertad Religiosa). La lista de este año abarca el periodo que va del 1 de octubre del 2023 hasta el 30 de septiembre del 2024.

Sobre Puertas Abiertas España

Puertas Abiertas España forma parte de *Open Doors International*, una ONG con 25 bases nacionales que ha apoyado y fortalecido a los cristianos perseguidos durante más de 60 años y que opera en 70 países. Puertas Abiertas provee a los cristianos perseguidos de ayuda práctica como, por ejemplo, alimentos, medicinas, atención postraumática, asistencia jurídica, casas y escuelas seguras, así como apoyo espiritual mediante acompañamiento o literatura, formación y recursos cristianos.

Entrevista disponible bajo petición con

Ted Blake, director de Puertas Abiertas España

CONTÁCTANOS

Rafael Jiménez, Gestor de Contenido y Comunicación

T: 955 388 338 ext. 205

E: comunicaciones@puertasabiertas.org

W: www.puertasabiertas.org